
 

أوقع النادي.. جمال عبد الحميد يكشف قراره النهائي حول العمل في الأهلي

https://misryoum.com مصر اليوم – المصدر:

كشف جمال عبدالحميد لاعب فريق كرة القدم الأول بنادي الزمالك السابق، عن رأيه وقراره حول العمل كمدير رياضي بالنادي
الأهلي.

وأكد عبدالحميد خلال تصريحات إعلامية عبر شاشة ”إم بي سي مصر 1“: ”أنا من صغري زملكاوي وأرفض العمل بالنادي
الأهلي“، مشيرا: ”لو اشتغلت في الأهلي هفضل مضغوط لأن في ناس هتفضل مترصدة ليا ومع أول إخفاق هيتقال إني جاي
أوقع النادي“.

وأضاف: ”النادي الأهلي ونادي الزمالك حالة خاصة جدا، ممكن لاعب ينتقل من الأهلي للزمالك أو العكس، ولكن مدربين لأ،
يعني هل طارق يحيى يروح يدرب الأهلي؟“.
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